

# Re-fi-ne-rí-a

No es un trabalenguas



1

Los coches necesitan gasolina para arrancar



2

Los aviones necesitan turbosina para volar



3

Algunas empresas necesitan diesel para generar energía y luz



Estos tres combustibles los compra el Gobierno de México, y después los reparte en gasolineras y otras estaciones de servicio para venderlos.

Pero como en México ya son muchos los habitantes y las empresas, las autoridades comenzaron a comprar estos combustibles en el extranjero, porque ya no alcanzaban los que se hacían

aquí. Sin embargo, este proceso encarece el costo de los combustibles.

Es por ello que el Presidente de México, a través de Petróleos Mexicanos (PEMEX), decidió construir una REFINERÍA.

Es decir, una fábrica en la que se procesa el petróleo hasta transformarlo en gasolina, turbosina y diesel.

*Esta REFINERÍA quedará lista en 5 años más y se ubicará en el estado de Hidalgo*